

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian di lapangan mengenai Kajian Teologi Etis tentang Pengaruh Media Sosial Tiktok terhadap Pertumbuhan Iman Remaja Gereja Toraja Jemaat Kasimpo, penulis menyimpulkan bahwa:

1. Pengaruh media sosial tiktok bagi remaja di Gereja Toraja Jemaat Kasimpo memiliki 2 (dua) yakni dampak Positif dan dampak negatif. Dampak positif dimana remaja bisa menambah Pengetahuan atau informasi yang singkat dan menarik seperti mata pelajaran bahasa, dan pelajaran lainnya, remaja bisa kreatif dalam mengedit konten video, foto maupun teks, remaja dengan mudah mendapat informasi baru dan dampak positif lainnya. Dampak Negatifnya ialah, remaja tidak mampu mengontrol diri ketika sudah bermedia sosial, menonton konten secara bebas yang berdampak bagi perilaku serta etika remaja, ikut meniru gaya bahasa atau istilah yang kurang sopan, remaja sudah mulai egois dan ingin menang sendiri.
2. Kajian teologis etis tentang pengaruh media sosial tiktok terhadap pertumbuhan iman remaja Gereja Toraja Jemaat Kasimpo secara etis, merupakan sebuah aturan yang perlu dipertanggungjawabkan tentang pengajaran Tuhan Yesus dalam Lukas 6:31 yang bertujuan untuk mengubah tingkah laku yang buruk (hal duniawi) dengan

mengambil tingkah laku yang baik (sesuai dengan Firman Tuhan). Dalam hal ini anak remaja secara bebas meniru apa yang sering mereka lihat, yang membuat mereka terhibur baik pengaruh dari lingkungan, sehingga pengaruh yang mereka dapatkan ialah kurangnya motivasi anak untuk bersikap baik sesuai dengan aturan Firman Tuhan untuk bersikap baik, sopan, rendah hati dan banyak hal aturan lainnya. Jika anak remaja sudah mampu melakukannya yaitu dengan berbuat baik dan melakukan apa yang menjadi kehendak Tuhan maka secara sadar, manusia telah melakukan apa yang menjadi kehendak Allah sebagai nilai dan tindakan dari pola perilaku dan tingkahlakunya sebagai orang percaya menjadi etis.

B. Saran

Penelitian ini diharapkan dapat memberi pengetahuan baru bagi pembaca mengenai Kajian Teologis Etis tentang Pengaruh Media Sosial Tiktok terhadap Pertumbuhan Iman Remaja Gereja Toraja Jemaat Kasimpo dengan saran:

- a. Remaja Jemaat Kasimpo, sebaiknya mempertimbangkan lebih awal tentang resiko yang akan terjadi khususnya dalam menggunakan media sosial. Jika kurangnya pengontrolan diri serta tidak mempertimbangkan konsekuensinya maka hal tersebut terbukti akan merusak kepribadian remaja itu sendiri baik dalam pertumbuhan iman, etika dan dampak lainnya.

- b. Orangtua Jemaat Kasimpo, sebaiknya terus melakukan pengawasan bagi anak dalam menggunakan gadget terutama dalam bermedia sosial, serta memberikan waktu contohnya mengajak anak-anak dalam bercerita atau berkomunikasi supaya anak-anak tidak terlalu sibuk dengan gadget mereka.
- c. Pendeta Jemaat Kasimpo melalui tulisan ini, sebaiknya terus memberikan pendampingan serta bimbingan bagi anak-anak remaja dalam mengikuti perkembangan zaman khususnya dalam menggunakan media sosial dengan bijak agar anak-anak yang dalam bimbingan yang baik dan teratur, anak-anak akan terbiasa dalam menggunakan media sosial yang baik dan membuat mereka tertarik untuk kreatif dalam bermedia sosial.
- d. Peneliti Selanjutnya, dalam tulisan ini apabila ingin melakukan penelitian yang sama dengan penelitian ini sebaiknya dalam penelitian selanjutnya meneliti kajian teologis yang lain, sehingga dapat menambah variabel lain agar lebih bervariasi.